

3 de febrero de 2009

En marcha un registro para la medicina interna de DM2

Con el objetivo de avanzar en el conocimiento de la diabetes tipo 2, la SEMI ha puesto en marcha un estudio protocolizado *on line* de registro de diabéticos tipo 2 atendidos en los servicios de medicina interna españoles.

Redacción 03/02/2009

La iniciativa permitirá, además de conocer la incidencia real de la enfermedad (en la actualidad, el 50 por ciento de los diabéticos tipo 2 están sin diagnosticar), valorar la comorbilidad de los pacientes, su seguimiento, el tratamiento que reciben, así como su grado de satisfacción, de educación diabetológica y el coste que supone la atención de estos enfermos", ha explicado Ángel Sánchez.

El registro, denominado RID2, es una de las propuestas de investigación más destacadas de la SEMI. Desde el punto de vista de investigación básica, existe otro estudio en marcha para valorar los marcadores de riesgo vascular, de disfunción endotelial, en pacientes diabéticos con lesión de órgano diana (afectación cardiaca, renal, etc.) sintomática o asintomática.

Según se ha explicado en la reunión, la SEMI promueve fundamentalmente ensayos clínicos sobre el manejo terapéutico. Las investigaciones sobre la genética de la diabetes tipo 2 y su relación con el síndrome metabólico y con otros factores de riesgo cardiovascular, entre otros, también ocupan un lugar destacado.